



**UN PERSEGUIDOR DE LA BELLEZA:
WALT WHITMAN**

(En su 200 Aniversario)

Su Biosfera, su Biorealismo, su Bioprovincianismo

Su Bioregión, su Biocalidad

Le hicieron andar por las ramas

E Ir por rodeos en “Hojas de Yerba”

A través de embriagadas sendas retorcidas

Tropezando con placeres

Pensando acerca de la cualidad

De ser diferente

Transparente, inconcebible

Hablando desde la experiencia

Al rastrear las alegrías de nuestra cabeza

Dentro de una telaraña

Misteriosa y clara.

A pesar de las palabrotas de Ralph Smith

Pastor presbiteriano

Exclamando con envidia y rebaba:

- Walter es un Vagabundo de Amor

Que ha convertido la Escuela Locust Grove

(Escuela de “Piratas”

Que produce ciudadanos responsables

Independientes

Y con los problemas resueltos)

En una Escuela de Sodoma

O las del geólogo John Peter Lesley:

-Walter es un “gili” pretencioso” (gilipollas)

Y su “Hojas de Yerba”

“Son hojarasca profana y obscena”

Walter y su “Hojas de Yerba”

Son, aún hoy día

Una promesa y una delicia.

Nosotros seguimos deleitándonos

Con lo que nos ofrece

Y su respuesta es del todo tentativa.

A mí me encanta esto:

“Que una nueva conciencia de la Tierra

Es posible

Con sus demonios y grandes momentos

De Libertad y Amor”.

Y no digamos al derrochar esas “Hojas de Yerba”

Que él nos ha dejado

Con su sabiduría natural:

“Que la Tierra es el único centro de atención

Y no cabe manipulación alguna contra ella”.

¡Adorable panfleto de una Vida posible !

Oh, dulzura de Walter

Tú eres un Acorus Calamus

Cálamo Aromático.

Yo te quiero.

-Daniel de Culla